

immédiatement l'extrait que nous avons fait de l'éloquent discours de Mgr. Raymond. Nous regrettons toujours fortement ces fautes, quoiqu'elles ne doivent pas être mises à notre charge.

Dixième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir.—L'Instruction—Après la première communion.

Le père dit ensuite à ses chers enfants : mes chéris, vous venez de voir en face les trois ennemis qui ont juré votre perte et qui feront tous leurs efforts pour arracher Jésus-Christ de votre cœur. Malgré la frayeur que vous inspirent ces redoutables adversaires, vous m'assurez que vous voulez persévérer, quoiqu'il vous en coûte. Je suis heureux de vous voir dans ces saintes dispositions ; mais comme, pour arriver à un but, il faut prendre le chemin qui y conduit, je vais vous faire connaître les moyens de persévérance, qui sont à votre disposition. Comme ce sujet est de la plus haute importance pour vous, préparez-vous à l'entendre comme on se prépare à un sermon. Si vous en sentez le besoin, tousssez, crachez, mouchez-vous, remuez les pieds, puis, silence afin d'être tout entiers à ce que vous allez entendre.

Le premier moyen de persévérer qui s'offre à vous, c'est l'assistance régulière aux catéchismes qui se font après la première communion.

Pour vous faire comprendre combien ce moyen est indispensable, je vais vous montrer son efficacité dans une parabole que je vous expliquerai ensuite.

Un voyageur venu d'un pays lointain, se trouva, au commencement de la nuit, à l'entrée d'une vaste forêt : il ne pouvait ni reculer, ni s'arrêter ; il était